

## **Schulweg**

Grundsätzlich gehört das korrekte Verhalten auf dem Schulweg in den Verantwortungsbereich der Eltern. Erlauben sie das Benutzen von Fahrzeugen (z.B. Fahrrädern, Skates, Scooters, etc.) sind sie sich deren Gefahren bewusst, und sorgen dafür, dass ihr Kind die allgemeingültigen Verkehrsregeln einhält. Verkehrstaugliche Fahrräder sind eine Selbstverständlichkeit. Aus Sicherheitsgründen empfehlen wir dringend das Tragen eines Velohelms auf dem Schulweg. Bei Schulanlässen mit dem Fahrrad besteht Helmtragepflicht.

Für Schäden oder allfällige Diebstähle von Fahrzeugen lehnt die Schule jede Haftung ab.

Gesunde Kinder legen den Schulweg wenn möglich aus eigener Kraft zurück.